

МУНИЦИПАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ

ШКОЛА №23

ЛЕТНЯЯ ФИЛОЛОГИЧЕСКАЯ ШКОЛА

ОБИТАТЕЛИ ДАЛЬНЕВОСТОЧНОЙ ТАЙГИ

Дальневосточная рысь

ВЫПОЛНИЛА Быкова Мария

КЛАСС 7 Ф

Научный стиль.

«Дальневосточная рысь (с латинского lynx lynx) обитает в Приморском и Хабаровском краях, в горных лесах и скалистых местах, так как в этих местах много корма: зайцы, кабарга, енотовидные зайцы, мелкие грызуны, лисы. Это изящное животное обладает роскошным мехом, кисточками на ушах, коротким хвостом, напоминающим обрубок, и смертоносными костями. Длина ее тела может составлять до 130 сантиметров, а вес до 36 килограмм. Голова рыси широкая и короткая, кости носа круглые. Глаза большие, песочного цвета, с круглыми зрачками. Стоячие, заостренные уши животного увенчаны чёрными кисточками до 4 см длиной. Обычно рысь ведет оседлый образ жизни, но когда наступают морозы и становится очень голодно, она может забраться и в степь и в тундру. Рысь считают вредным хищником, но в природе имеют такое же значение, как и волки: они губят больных, слабых, неполноценных животных в тайге».

"The Far Eastern lynx (from Latin lynx lynx) lives in the Primorsky and Khabarovsk territories, in mountain forests and rocky places, as in these

places there is a lot of food: hares, musk deer, raccoon hares, small rodents, foxes. This elegant animal has luxurious fur, tassels on the ears, a short tail that resembles a stump, and deadly bones. The length of its body can be up to 130 centimeters, and the weight up to 36 kilograms. The head of the lynx is broad and short, the bones of the nose are round. The eyes are large, sandy-colored, with round pupils. The animal's erect, pointed ears are topped with black tassels up to 4 cm long. Usually the lynx leads a sedentary lifestyle, but when frosts come and it becomes very hungry, it can climb both into the steppe and into the tundra.

Публицистический стиль.

Рысь – это лесная, крупная, ловкая, на высоких ногах, с красивыми кисточками на ушах кошка. Она представитель млекопитающих, зверь с очень быстрым зрением. Существует даже выражение: «рысий взгляд», то есть зоркий, острый. Место обитания рыси - густой лес, чем дальше от жилья человека, тем лучше. Рысь – прирожденный охотник.

Дневное время для рыси – не самое любимое. Днем она, как правило, пребывает в своем логове – яме, или расщелине. А лишь только стемнеет. Выходит на охоту. Лишних звуков рысь издавать не любит. Но когда весной все в природе поет и воркует, она громко и резко мурчит, мяукает, кричит.

Говорят так: «Рысь пестра сверху, а человек лукав изнутри».

The lynx is a forest cat, large, agile, on high legs, with beautiful tassels on its ears. She is a representative of mammals, a beast with very fast vision. There is even an expression: "lynx look", that is sharp. The

habitat of the lynx is a dense forest, the further away from human habitation, the better. The lynx is a natural hunter.

Daytime is not a favorite time for a trot. During the day, it usually stays in its lair-a pit, or crevice. And as soon as it gets dark. Goes out hunting. The lynx does not like to make unnecessary sounds. But when everything in nature sings and coos in the spring, it purrs loudly and sharply, meows, screams.

Художественный стиль.

«Есть в лесу у этой
кошки
Потаенные дорожки,
Есть укромные местечки
Для ночевки и кормежки.
И вольеру зоосада
Так спланировала рысь:
Здесь - кормежка,
Здесь - ночевка,
Здесь - засада! Берегись!»